

2020年11月19日

各 位

## 甲南電機株式会社

代表取締役社長 桐 啓司

取締役総務部長 喜田 修司

### 当社における新型コロナウイルス感染の疑い発生について

当社は、11月18日（水）当社本社工場（兵庫県西宮市）勤務の従業員1名に発熱があり、同日病院でPCR検査を受け、現在検査結果を待っている状況です。検査結果が陽性の場合、所管保健所と医療機関等と連携して対応に努め、速やかに対応を行うこととしています。

所管保健所からの特定はまだされておりませんが、濃厚接触者の基準は発症2日前以降1m以内でマスク無しで15分以上の会話した方を言うようです。当該従業員は業務時間中、常時マスクを着用しており基準該当者はいないことも考えられますが、当社では独自に検査結果が出るまでの間、当該職場の消毒作業を実施し、当該従業員に聞き取りを行い、発熱2日前以降の社内での接触者をリストアップのうえランク分けし念のためPCR検査を実施いたします。

Aランク：マスク着用で近距離（1m）で15分以上会話した。「本日PCR検査後自宅待機」

Bランク：マスク着用で一定の距離をとっていたが15分以上会話した「本日PCR検査後自宅待機もしくは別室で業務」

Cランク：マスク着用で短時間であるが、複数回会話した「PCR検査の実施」

当社は、お客様、お取引先様、そして従業員の健康や安全面を第一に、社内外への感染拡大防止に努めてまいります。関係者の皆様におかれましては、ご心配、ご迷惑をおかけ致しますが、何卒ご理解のほどお願い申し上げます。なお同工場については通常通り稼働しております。

以上